

Hallo liebes „Kids an die Knolle“-Team,

wir haben im April die Kartoffeln von Euch bekommen. Zu dieser Zeit gab es in unserem Kindergarten nur eine Notbetreuung.

Damit die Kartoffeln trotzdem gesetzt werden konnten, haben wir im Kindergarten 2 große Speisefässer damit bepflanzt und jedes Kind hat 1 gekeimte Kartoffel mit einer Pflanzanleitung für „Kartoffeln im Eimer“ nach Hause bekommen.

Alle Kartoffeln sind gut gewachsen und mittlerweile auch geerntet.

Dazu haben wir im Kindergarten die großen Fässer ausgeleert und jeder der Lust hatte durfte bei der Kartoffel-Ernte helfen.

Das hat uns riesig Spaß gemacht!

Anschließend haben wir alle Kartoffeln gewaschen. Am nächsten Tag haben wir Pellkartoffeln gekocht und sie mit Kartoffelcreme oder Kräuterquark gegessen. Hmmm, war das lecker!

Wir fanden das Projekt toll und hoffen, dass ihr viele Rückmeldungen bekommt.

Dankeschön, sagen die Möhneräuber

